





CKJC avancé 4 000 \in au maire pour acheter du grain . Le lendemain du don nous avons acheté 131 sacs de 100 Kg de mais à 20 000 CFA l'unité.

Après concertation avec Monsieur le Maire , il est décidé que la distribution se fera par l'intermédiaire des Conseillers de secteur , ceux-ci étant renseignés par l'intermédiaire des services sociaux . Le Maire étant lui renseigné par les services de l'agriculture (provinciale et régionale) qui lui donneront le pourcentage de pénurie alimentaire pour le département et les pourcentages de pénurie par village . Il appliquera donc un coefficient de pondération à la vue de ces données , coefficient qui sera décidé en réunion municipale .

Le lendemain de notre achat, nous avons appris que les dons faits aux diverses municipalités devaient (ou devraient) être transférés au niveau national en suivant le parcours commune, province, région, état, afin d'être ventilés en fonction des besoins utiles

Il y a d'autre part à la sortie de Ouaga une surface importante emblavée en maïs irrigué qui à vue d'œil à une cinquantaine de jours et donc qui produira dans environ 2 mois ce qui devrait jouer sur les cours à ce moment là. Pour mémoire lorsque nous sommes arrivés à Kaya le sac de mil valait 18 000 CFA et 21 500 CFA le jour de notre achat de maïs.

